
Herr Hahn begrüßt Herrn Dr. Tauras, Geschäftsführer der Wirtschaftsagentur Neumünster GmbH 
(LOG-IN), der über Gründe für die Rückläufigkeit der Mieteinnahmen des LOG-IN in 2007 in-
formieren will (siehe Niederschrift zu TOP 23 der öffentlichen Sitzung des Finanz- und Wirt-
schaftsförderungsausschusses vom 23.04.2008). 
Herr Dr. Tauras berichtet über den aktuellen Stand der Vermietungssituation des LOG-IN und 
erläutert anhand des zuvor im Ausschuss verteilten Skriptes die Aus- und Einzüge der Firmen in 
2007 und 2008 sowie die derzeitige Belegungssituation. Er referiert über den „idealen“ Vermie-
tungsgrad eines Technologiezentrums und beantwortet Fragen von Frau Schättiger, Herrn Ober-
bürgermeister Unterlehberg und Herrn Hahn zu den Mietkosten und der Nutzungsdauer der ein-
gemieteten Unternehmen. Herr Hahn bedankt sich bei Herrn Dr. Tauras für den Vortrag. 
 
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg teilt mit, dass die Stadt Neumünster eine Fehlbetragszu-
weisung vom Land Schleswig-Holstein für 2007 in Höhe von 492.000,-- € erhalten hat. 


